

暑い日々が続きますが、子供たちは暑さに負けずに登校し、学習に運動にはげんでいます。一輪車もずいぶん上達してきました。

国語科の学習 今、5年生は俳句を6年生は短歌の学習をしています。作品を紹介します。

地島山笠についての聞き取り

6月9日(水)の総合的な学習の時間・生活科の学習の

時間に、2つのグループに分かれて、白浜の村田さん、田中さん、泊の香岐さん、橋本さんに、地島山笠のことについて話を聞きに行きました。



子供たちは、それまでの地島山笠の学習をもとに考えてきた質問をたくさんぶつけました。そんな子供たちに対して、やさしくていねいに話してくださいました。地島山笠の歴史やしきたり、島の人々の思いなど、今まで地島山笠を支えてくださった方からしか聞くことができない話をたくさん聞くことができました。

お時間をとっていただいた村田さん、田中さん、香岐さん、橋本さん、ありがとうございました。子供たちは、今回聞いた話をもとに、さらにくわしく追究することでしょう。子供達の地島山笠か見方・考え方が深まり、広がっていくのを感じた時間でした。

三人とも、そのときのすなおな気持ちや伝わってきます。この学習をきっかけに、いろいろな機会を生かして、俳句や短歌をつくっていききたいと思います。

夏こもら バケツいっぱい 魚たち
千紘

夏の海 たまこみつけた こもら浜
愛海

たのしみは みなといっしょに帰省する
神湊に船が着く時
百花

ダンスの練習

今年も運動会に向けたダンスの学習が始まりました。例年お世話になっている、細川先生に、今年もダンスの指導をお願いしています。柔軟体操から始まり、体の動きを一から指導していただいています。子供たちは、先生の熱心な指導に応えようと、真剣に取り組みました。



キレッキレのダンスを運動会で披露できるよう、一日でも早い、コロナの収束を願っています。